



宮寺小だより

かしこく なかよく たくましく

令和7年度 第8号

1月 8日 児童数216名

入間市立宮寺小学校

入間市宮寺594-1 電話 2934-2014



きれいな学校 ~家庭と学校が連携し、子供たちを育てる~

宮寺小学校 校長 塩沢 栄一

あけましておめでとうございます。令和8年がスタートしました。今年もよろしくお願ひいたします。私は今年のお正月も「箱根駅伝」を一生懸命応援しました。3年連続優勝の青山学院大学に大きな拍手を送りました。翌日の2日間スポーツ新聞を買って読んでいると、選手たちを応援していた家族のエピソードがたくさん紹介されていました。「なるほど」と思いました。チームでは監督やコーチ、なかまたちからの指導や支援がたくさんあると思いますが、よりあたたかく応援しているのは家族のみなさんだと。学校では、先生方が一生懸命に指導し、子供たちに力をつけています。さらにぐんと成長させるのは家族のみなさんです。

今日の始業式では、3学期のがんばりとして、①朝、元気よくあいさつをして1日をスタートしよう②朝マラソンをして元気な体をつくろう③楽しい授業で力をつけようと話をしました。さあ、そこでついた力を成長させるのは…? そうです。家庭です。①しっかり睡眠をとり、朝ご飯を食べる②ゲームスマホタブレットの使用時間を見守る③家庭学習をする 学校・家庭が連携し、子供たちを育てることで大きく成長します。本校には箱根駅伝の選手のようにがんばれる子がたくさんいます。楽しみです。家庭と学校で力を合わせて子供たちを育てていきましょう。



宮寺セブン



2026年1月1日
宮寺小屋上からの初日の出

昨年12月、3年連続で「入間市駅伝競走大会」に宮寺小学校教職員チームが出場しました。今年も目標は制限時間を守って、たすきをつなぐ。一人ひとりが力いっぱいがんばり、たすきをつなぎ、笑顔でゴールすることができました。今年も先生方は、朝マラソンを子供たちと共にがんばります。

校長の学び「今月の読書」



グライダーと飛行機は遠くからみると、似ている。空を飛ぶのも同じで、グライダーが音もなく優雅に滑空しているさまは、飛行機よりもむしろ美しいくらいだ。ただ、悲しいかな、自分で飛ぶことができない。学校はグライダー人間の訓練所である。飛行機人間はつくらない。グライダーの練習に、エンジンの飛行機などがまじっていては迷惑する。危険だ。学校ではひっぱられるままに、どこへでもついて行く従順さが尊重される。勝手に飛び上がったりするのは規律違反。「思考の整理学」外山 滋比古

多くの大学生が読んでいると聞き、読んでみました。子供たち一人ひとりが学校で学びそれぞれの力をつけて成長していく。まずはそこを大切にします。

1月の生活目標『健康にきをつけよう』

保健目標『じょうずな着方で寒さをのりきろう』

学校評価(保護者・児童アンケート)より

よくあてはまる+ややあてはまる 90%以上○ 80%以上○ 80%未満●

No.	保護者への質問 1~9「子供たちは…」			保護者への質問 10~15 「学校は…」	
1	学校に楽しく通っていますか。	○	9	早寝・早起き・朝ご飯できていますか。	○
2	学習したことを理解していますか。	○	10	入間市や宮寺地区を愛する心が育っていますか。	○
3	家庭学習に取り組んでいますか。	○	11	学校の教育を保護者に発信していますか。	○
4	家庭で読書をしていますか。	●	12	地区の特色を生かした教育活動を行っていますか。	○
5	友達を大切に、なかよく生活していますか。	○	13	教育相談・生徒指導を家庭と連携し、行っていますか	○
6	あいさつ・返事ができていますか。	○	14	安全対策を適切に行っていますか。	○
7	家庭で学校でのできごとを話しますか。	○	15	いじめ・差別のない学校づくりに努力していますか。	○
8	ルールやマナーを守って生活していますか。	○			

昨年度と比較すると、「6、7」がマイナス。「10」の項目が改善されました。家庭学習、読書は昨年度からの課題となっています。引き続きご家庭でも声掛け・見届けをお願いします。あいさつについては、学校運営協議会でも「まずは地域を含めて大人達が自ら率先して模範を示していくことが大切」と確認いたしました。職員も積極的に取り組んでいきます。是非ご家庭でもあいさつの大切さを伝えてください。

概ね良好な結果となったことは日頃からのご家庭の協力があってのものだと実感しております。ご協力ありがとうございます。また、学校へのご意見もいくつかいただいております。よりよい宮寺小学校になるよう努めています。

No.	子供たちへの質問 よくあてはまる+ややあてはまる 90%以上○ 80%以上○ 80%未満●				
1	学校で楽しく過ごせていますか。	○	9	無言清掃をがんばっていますか。	○
2	友達に自分の考えを伝えられていますか。	○	10	廊下は右側を歩いていますか。	○
3	友達の考えを聞くことができていますか。	○	11	家で読書をしていますか。	●
4	朝マラソンをがんばっていますか。	○	12	ていねいな言葉・優しい言葉を使っていますか。	○
5	あいさつ・返事ができていますか。	○	13	何かあったときは先生が相談に乗ってくれますか。	○
6	校歌を大切に歌えていますか。	○	14	ルール・マナーを守っていますか。	○
7	友達を大切にしていますか。	○	15	早寝・早起き・朝ごはんができますか。	○

子供たちへの質問に対しては、「2、9、10、12」の項目が下がりましたが、ウルトラ7の徹底を行っているため子供たちの意識が高まっていることも要因だと考えます。「読書」については昨年度からの課題となっています。保護者の皆様、子供たちの結果に共通して低い結果となりました。課題については引き続き、ウルトラ7を柱に宮寺っ子チャレンジ等も行いながら改善していきます。今年も保護者の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

<お知らせ>

○学校公開は1月31日(土)に行います。2校時(9:35~10:20)、20分休み(10:20~10:40)が公開となり、3校時(10:40~11:25)に子ども安全見守り講座「SNS」(講師 ネットアドバイザー 笠松直美様)を行います。昨今、SNS関係のトラブルが低年齢化しているとしてTV、ニュース等でも話題になっております。この機会に是非ご参加ください。ご家庭での見守りに繋げていただけたらと思います。